

DIE VOGELWELT IN DER AAREEBENE WESTLICH VON SOLOTURN

Der Abendlunch mit unseren Damen führte uns am 10. April 2001 in den Gasthof Kreuz in Mühlendorf.

Interessiert folgten wir den Ausführungen, ergänzt mit ausgezeichneten Dias, von Herrn Walter Christen über die Vogelwelt in der Witi. An über 2400 Tagen hat Herr Christen die Witi besucht und über 32 000 Vogelbeobachtungen gesammelt und ausgewertet.

Die Aareebene zwischen Büren an der Aare und Solothurn ist mit ihren Flussmäandern und ihrer Weiträumigkeit auch heute noch eine ornithologisch wertvolle Kulturlandschaft. Bei ergiebigen Regenfällen entstehen auf den Feldern jeweils grosse Wasserlachen und verleihen so der weitgehend unverbaute Ebene einen besonderen Reiz. Sie ist die Heimat, das Brutgebiet und das Durchzugsgebiet für über 200 Vogelarten. Herr Christen verstand es, uns die Augen für die Schönheit und die Vielfalt unseres Naherholungsgebietes zu öffnen. Herzlichen Dank.

Ueli Bucher

